

FalcÃ³n: ChÃ³o Torrealba no me representa con sus declaraciones

Autor Administrator

Wednesday, 04 de November de 2015

Modificado el Wednesday, 04 de November de 2015

El gobernador del estado Lara, Henri FalcÃ³n, afirmÃ³ que las declaraciones del secretario ejecutivo de la MUD, JesÃ³s ChÃ³o Torrealba, sobre el llamado a diÃ¡logo realizado por el presidente NicolÃ¡s Maduro, â€œson erradas y no representan al partido Avanzada Progresistaâ€.

ChÃ³o estÃ¡ equivocado; a mÃ¡- no me representa en esas declaraciones ni a Avanzada Progresista. Debe entender que, como secretario ejecutivo, debe ser un mediador hacia adentro y hacia afueraâ€., asegurÃ³.

Ante las declaraciones del mandatario nacional, el secretario ejecutivo de la alianza opositora, respondiÃ³ que Maduro no estaba calificado polÃtica o moralmente para hacer ninguna convocatoria. FalcÃ³n afirmÃ³ que, si se quiere ganar la mayorÃa en la Asamblea Nacional, hay que comenzar por eliminar la confrontaciÃ³n y buscar la verdadera reconciliaciÃ³n.

<http://globovision.com/falcon-chuo-torrealba-no-me-representa-con-sus-declaraciones/>